

Ressort: Entertainment

## Hollywoodstar Diane Keaton hält sich für eine Hochstaplerin

Los Angeles, 13.06.2013, 10:15 Uhr

**GDN** - Hollywood-Star Diane Keaton hält sich selbst für eine Hochstaplerin. Im Interview mit dem Magazin "Brigitte Woman" gestand die 67-Jährige, dass sie bis heute an ihren künstlerischen Fähigkeiten zweifle.

"Ich dachte, dass ich nur für den Oscar nominiert wurde, weil Woody Allen und Warren Beatty das Beste aus einer mittelmäßigen Schauspielerin rausgeholt hatten. Was war das für eine Leistung? Ruhm bereitet mir eher Schuldgefühle." Diane Keaton erhielt 1978 den Oscar als beste Hauptdarstellerin für ihre Rolle in Woody Allens "Der Stadtneurotiker". "Tief in meinem Inneren hielt ich mich für eine Hochstaplerin", so die gebürtige Kalifornierin. International bekannt wurde sie durch ihre Rolle in Francis Ford Coppolas "Der Pate".

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15746/hollywoodstar-diane-keaton-haelt-sich-fuer-eine-hochstaplerin.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)